
ATA DA 8ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia sete de 2 

outubro de dois mil e onze, às 14 horas e 30 minutos, na Sala de Reuniões do IB. 3 

Estiveram presentes os seguintes membros: Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. 4 

ALDICIR OSNI SCARIOT; Prof. AUGUSTO CÉSAR FRANCO; Prof. EDISON RYOITI 5 

SUJII; Prof. GUARINO RINALDI COLLI; Profa. HELENA CASTANHEIRA DE 6 

MORAIS; Prof. JOHN DU VALL HAY; Prof. JOSÉ FRANCISCO GONÇALVES 7 

JÚNIOR; Prof. LUDGERO VIEIRA; Profa. LUDMILLA AGUIAR; Prof. MIGUEL 8 

ÂNGELO MARINI; Prof. MUNDAYATAN HARIDASAN; Prof. RICARDO BOMFIM 9 

MACHADO e a Representante dos Alunos de Pós-Graduação KLÉCIA GILI MASSI. 10 

Deu-se início à reunião com apreciação da pauta conforme segue: 01) Ata da 7ª 11 

reunião do Colegiado do PPG em Ecologia. Este item foi aprovado por 12 

unanimidade. 02) Planejamento para a comemoração dos 35 anos de PG em 13 

Ecologia, a ser realizado nos dias 1 e 2 de dezembro de 2011. A Profa. Ivone 14 

comunicou ao Colegiado de que, conforme sugerido, será realizado o Simpósio de 15 

Ecologia da UnB, em comemoração aos 35 anos do Programa de Pós-Graduação em 16 

Ecologia, que está previsto para os dias 1 e 2 de dezembro de 2011. Três 17 

pesquisadores envolvidos na criação e nos primeiros anos do curso de Mestrado já 18 

foram convidados: Jimmy Ratter, Anthony Raw e José Carmine Dianesi e já aceitaram 19 

participar do evento. A coordenadora solicitou apoio à Representante dos alunos para 20 

incrementar a participação de todos os alunos do Programa. O Colegiado poderá 21 

encaminhar sugestões para o evento até o dia 14/10/2011 ao e-mail da Coordenação. 22 

A Profa. Ivone Diniz sugeriu para as inscrições o valor de R$ 50,00 para professor e 23 

R$ 20,00 para alunos como contribuição ao evento, principalmente para os lanches e 24 

coquetel de encerramento. O Colegiado aprovou por unanimidade os valores das 25 

inscrições. 03) Proposta da Comissão de PG para uma nova Resolução para 26 

substituir a Resolução 04/2008. Houve discussão de alguns itens visando a 27 

melhoria e atualização da Resolução 04/2008 do Programa. Algumas modificações 28 

foram propostas e aprovadas pelo Colegiado e serão modificadas na Resolução 29 

01/2011, itens como número máximo de orientandos por curso e por edital para cada 30 

orientador foram excluídos porque serão discutidos na proposta do novo regulamento. 31 



04) Sugestão da Comissão para a modificação do Regulamento 02/09. Este item 32 

foi retirado de pauta devido ao adiantado da hora. 05) Outros assuntos. Solicitação 33 

de credenciamento da Dra. Alexandra Maria Ramos Bezerra como Pesquisadora 34 

Colaboradora Pleno. Relator: Augusto C. Franco. O parecer do Prof. Augusto C. 35 

Franco foi favorável tendo em vista que a Dra. Alexandra apresenta um currículo 36 

expressivo, com um total de 18 artigos no período de 2005 a 2011, e vários capítulos 37 

de livro. Seu projeto também se encaixa dentro das linhas de pesquisa do Programa. 38 

O Colegiado aprovou o parecer do relator por unanimidade a solicitação. Programas 39 

e Ementas das disciplinas.  A Profa. Ivone Diniz reiterou a solicitação de envio dos 40 

programas e ementas das disciplinas, com a bibliografia atualizada para que possam 41 

ser disponibilizadas na página do Programa. Lista de Oferta. A Coordenadora 42 

solicitou aos professores quem encaminhem as disciplinas que irão ministrar no 43 

1º/2012 o quanto antes à secretaria para que seja encaminhado ao SAA, até o dia 44 

09/12/2011. Salas de aula. O Prof. Guarino Colli expressou ao Colegiado a 45 

insatisfação frente às dificuldades para alocação de salas de aulas próximas ao IB 46 

para a disciplina Estatística Aplicada à Ecologia. A Coordenadora se disse solidária 47 

ao professor e que havia solicitado salas para essa disciplina à Prefeitura, ao 48 

Departamento de Ecologia, ao Departamento da Zoologia como também ao IB 49 

(Laboratório de informática e auditório). Artigo Submetido para marcação de 50 

defesa do Mestrado. A representante do alunos, Klécia Gili Massi solicitou que este 51 

item seja discutido na próxima reunião do Colegiado. Nada mais havendo a tratar, 52 

deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, IVONE REZENDE DINIZ, Coordenadora 53 

do PPG em Ecologia, lavrei a presente Ata que será assinada por mim, depois de lida 54 

e aprovada por este Colegiado. 55 


